



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Licenciatura en Medicina Humana

Pediatría.

Trabajo:
Mapa-Pubertad Precoz.

Docente:
Kevin Lopez Ramirez.

Alumno:
William Vázquez Saucedo

Semestre y Grupo:
6° "A"

Comitán de Domínguez, Chiapas 13 de Diciembre de 2022.

La PPC es el inicio prematuro de la pubertad debida a la activación precoz de la hormona liberadora de gonadotropinas en el hipotálamo que determina un desarrollo acelerado de los caracteres sexuales secundarios

La incidencia de la pubertad precoz se estima de 1/5.000-1/10.000, aunque en pacientes con enfermedades o lesiones del sistema nervioso central la incidencia es mucho mayor

Con incremento de la velocidad de crecimiento hasta alcanzar la talla adulta, además de la adquisición de la capacidad reproductiva

Entendemos por ella al período de transición entre la infancia y la edad adulta caracterizado por la aparición gradual de los caracteres sexuales secundarios, la finalización del crecimiento somático

Pubertad

PP Central

Incidencia

Pubertad Precoz

Periodo de Transicion

Se caracteriza

Entre la infancia y la edad adulta en el que aparecen los caracteres sexuales secundarios, la velocidad de crecimiento aumenta hasta obtener la talla final

La pubertad se manifiesta no solamente en forma de cambios, hormonales y físicos, sino que también se acompaña de cambios conductuales y psicológicos

Por la aparición de signos puberales a una edad cronológica inferior a 2,5 desviaciones estándar por debajo de la media para una determinada población.

Desde el punto de vista práctico se define como pubertad precoz el inicio y la progresión de la pubertad antes de los 8 años en la niña y de los 9 años en el niño

Con la fusión de las epífisis óseas y se logra la capacidad de fertilidad y reproducción

La pubertad precoz conlleva no sólo los cambios físicos de la pubertad en forma temprana, sino también una aceleración del crecimiento y de la maduración ósea, que conduce a una fusión temprana de las epífisis y por tanto a una talla adulta baja.